



地区大会が行われました。串木野高校校長です。よろしくお願いいたします。

今回のテーマは、「**連休？〇〇の秋？**」です。

地区大会では、バドミントン部が団体優勝しました！おめでとう！素晴らしいですね。

明日から3連休の土日月です。大切な時間を大切に過ごしたいものです。(明日は土曜講座です。) と思っていたら、来週も3連休ですね。カレンダー的に珍しいのかと、じっくり見てみると、

今年度令和6年は、土日月の3連休は、

4月に27, 28, 29

5月に3, 4, 5, 6 (4連休)

7月に13, 14, 15

8月に10, 11, 12

9月に14, 15, 16と、21, 22, 23

10月にも12, 13, 14

更には、11月に2, 3, 4と、

えーっと、たくさん…。多い年なのです。

(あ！1月も11, 12, 13だし、

2月も22, 23, 24 ですね！)

年間カレンダーを見ると、前半9月がもうお終いで、後半の10月突入を意識する時期となってきました。半分終わりですね。

保護者の皆様方の中には、あさっての 9/15(日)に、**中学校の体育祭**が控えておられる方も多いかと存じます。お弁当の準備、応援の準備など、大変かと思いますが、熱中症対策をされて、お子さんの活躍を応援されてください。

そのように、**スポーツの秋**とか、**芸術の秋**とかを意識する時期にもなりました。

串木野高校の体育祭は6月に終わりましたが、

文化祭を 10/26(土)に計画しております。

カレンダーに書き込んでおいていただけたら幸いです。

(以前書いたかもしれませんが、この串木野高校体育祭の総合体育館開催は、かなり皆さんに注目されていたようでした。新聞記事でも大きく取り上げられましたが、各高校の校長先生方からも、どうでした？とか、段取りは？など問い合わせも多数来しました。やはり、9月に体育祭を実施する学校が多いのですが、皆さんこの暑さで熱中症を心配されておられます。串木野高校はそういった意味からは、先進的です。(^^)

今週は「いじめ問題を考える週間」でもありました。気になることがございましたら、相談ください。

3年生の就職希望生徒にとっては、進路実現のための就職試験開始も近づいてきています。(9月16日(月)から就職試験開始)

小からは中、中からは高、という道が一般的な流れであったかもしれませんが、高からは、大・短大・専門学校・就職・・・とそれぞれの道を進むことが一般的です。最大限の努力を惜みず、皆さんの頑張りを期待します。



2024年度カレンダー

